

BURUH

Patroli KRYD dan Dialogis Antisipasi C3 dan Geng Motor di Wilkum Polsek Campaka

Cianjur - CIANJUR.BURUH.OR.ID

Jul 7, 2024 - 00:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Campaka, di bawah arahan Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, melaksanakan kegiatan KRYD (Keselamatan, Keamanan, Ketertiban, dan Kedisiplinan) serta dialogis untuk mengantisipasi tindak pidana C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dan aktivitas geng motor di wilayah hukum Polsek Campaka. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 7 Juli 2024, sesuai arahan Kapolres Cianjur,

AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Tim patroli terdiri dari Aiptu Djuanda, Aipda Kamandanu, Bripka Suhendar, dan Bripka Angg yang secara aktif melakukan pengawasan di berbagai titik rawan dan strategis. Mereka juga berdialog dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menyatakan, "Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah dan menindak berbagai potensi gangguan kamtibmas, terutama kejahatan C3 dan aktivitas geng motor yang meresahkan masyarakat. Kami berharap, dengan patroli rutin dan dialogis ini, situasi keamanan di wilayah kami semakin kondusif."

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Campaka juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan. "Kami mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera jika ada hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas," kata Aiptu Djuanda.

Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli dan dialogis ini, merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang siap menjaga keamanan mereka. Patroli KRYD dan dialogis ini diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas, serta meningkatkan hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Campaka. Dengan langkah preventif dan proaktif, diharapkan dapat terwujud situasi kamtibmas yang stabil dan kondusif.